RA Tobias Scheufler verstärkt das EY Law Immobilien-Team

Mag. Tobias Scheufler (32), frisch vereidigter Rechtsanwalt unterstützt das Real Estate Team bei EY Law in Wien bereits seit 2020 tatkräftig mit seiner Expertise im Immobilien- und Baurecht.

Tobias Scheufler wird eine bedeutende Rolle im Immobilien-Team von EY Law einnehmen und dazu beitragen, die Position als eine der führenden Kanzleien in Österreich im Bereich Immobilienrecht weiter zu stärken. Seine Fachgebiete im Immobilienrecht liegen vor allem auf großen Immobilientransaktionen im Hotel-, Resort- und Tourismusbereich sowie bei Stadtentwicklungsprojekten und auch BTVG-Projekten aller Art.



Mag. Tobias Scheufler

Wirtschaftskanzlei Pitkowitz & Partners hat neuen Partner

Seit 1. Jänner 2024 ist Rechtsanwalt Peter Machherndl (33) neuer Partner und baut damit die Führungsriege weiter aus.

Pitkowitz & Partners setzt mit Peter Machherndl als drittem Partner neben Nikolaus Pitkowitz und Roxanne de Jesus den langfristigen Wachstumskurs der Praxisgruppe Konfliktlösung fort.

Peter Machherndls Beratungsschwerpunkt liegt in der nationalen und internationalen Konfliktlösung vor staatlichen Gerichten und in Schiedsverfahren. Er hat umfangreiche Erfahrung in der Durchsetzung bzw. Abwehr von Ansprüchen in Anlegercausen, der Vertretung von Stakeholdern in Gesellschaftsstreitigkeiten, sowie von Unternehmen aus dem Banken- und Finanzsektor, der Automobilindustrie sowie im IT- und Retailbereich. Darüber hinaus setzt er einen besonderen Fokus auf die Beratung bei der Markteinführung und dem Anbieten neuer Technologien (vom Einsatz künstlicher Intelligenz über neue Zahlungsdienstleistungen bis hin zu Automatisierungslösungen z.B. im Automotivsektor) und vertritt regelmäßig in insolvenznahen Streitigkeiten. Peter Machherndl freut sich über das in ihn gesetzte Vertrauen: "In

Zeiten, in denen disruptive Technologien wie künstliche Intelligenz unsere Mandant:innen und auch uns selbst vor neue Herausforderungen stellen, habe ich es mir zum Ziel gesetzt, unsere Spitzenstellung in komplexen, technologienahen Streitigkeiten weiter auszubauen und dabei die Balance zwischen dem effizienten Einsatz von Legal Tech und dem persönlichen Kontakt zu den Mandant:innen zu wahren."



Peter Machherndl

Neue Rechtsanwältin bei Saxinger, Chalupsky & Partner Rechtsanwälte GmbH (SCWP Schindhelm)

Seit Dezember 2023 verstärkt Mag. Lisa-Maria Rumpold das Team von SCWP Schindhelm als Rechtsanwältin am Standort Linz. Rechtsanwältin Mag. Lisa-Maria Rumpold (31), berät Unternehmen sowie Private in allen Bereichen des Zivil- und Vertragsrechts mit Schwerpunkt im Arbeits- und Familienrecht. Über besondere Expertise verfügt Lisa-Maria Rumpold bei der Beratung im Zusammenhang mit Fragen des kollektiven und individuellen Arbeitsrechts, der Errichtung und Prüfung von Arbeitsverträgen sowie der gerichtlichen und außergerichtlichen Rechtsdurchsetzung. Sie ist seit Jänner 2020 im Team von SCWP Schindhelm und legte im Juni 2022 die Rechtsanwaltsprüfung erfolgreich ab.



Mag. Lisa-Maria Rumpold

DLA Piper: Quereinsteiger Marcell M. Németh ergänzt das Team

Mit der Aufnahme eines weiteren Lateral Hires will die internationale Kanzlei ihre renommierte FPR-Gruppe weiter verstärken und breiter aufstellen.

Dr. Marcell M. Németh, LL.M. bringt langjährige Erfahrung im Bereich Banking & Finance mit. Vor seinem Eintritt war er viele Jahre als Partner in der Praxisgruppe Banking & Finance bei Wolf Theiss in Wien und davor u.a. bei Allen & Overy und Pinsent Masons in London sowie bei der UniCredit Bank Austria Wien als Vice President im Bereich Corporate & Investment Banking tätig. Der Experte für Bank- und Kapitalmarktrecht hat im Laufe seiner Karriere ein breites Spektrum an komplexen Finanzangelegenheiten beraten, darunter Kreditvergabe, Infrastruktur-Projekte, aufsichtsrechtliche und andere Banktransaktionen

wie Übernahmen und Kreditportfolios. Marcell M. Németh ist Autor zahlreicher Publikationen zum Bankrecht und zu Finanzfragen und Vortragender an Universitäten. Er ist als europäischer Rechtsanwalt bei der Rechtsanwaltskammer Wien sowie als Rechtsanwalt in England, Wales und in Ungarn zugelassen.



Marcell M. Németh